

news - news - news - news - new

Frauen am Stockerl

Die deutsche Rallye-Pilotin Jutta Kleinschmidt belegte heuer mit ihrer schwedischen Beifahrerin Tina Thörner bei der Rallye Granada-Dakar den 3. Platz. Damit waren sie die ersten Frauen auf dem Siegespodest – bei der 21. Dakar-Rallye. Sie lagen sogar einige Tage in Führung, doch insgesamt 16 Reifenpannen verhinderten die ganz große Sensation.

Neue Vorsitzende auf der Elektrotechnik

Am 24.2.1999 wählte die Fakultätsvertretung Elektrotechnik Ulli Baumgartner zur Vorsitzenden.

Sie studiert Elektrotechnik – Studiengang Prozesstechnik und blickt bereits auf eine längere ÖH-Tätigkeit zurück. Sie hat Erstsemestrigentutorien geleitet, die Prüfungsbeispielsammlung betreut und vieles mehr. Zur Zeit ist die Hauptbeschäftigung der Fakultätsvertretung Elektrotechnik die Mitarbeit an der Erstellung des neuen Studienplanes. Ulli arbeitet ausserdem im Pressereferat mit (Layout) – ihr ist es auch zu verdanken, daß ihr das TU-Info nicht nur am Papier sondern auch über das Internet lesen könnt. Das Erstellen von Webseiten ist zu ihrem Haupthobby geworden. Nach der Homepage der Fakultätsvertretung Elektrotechnik kamen noch einige andere Projekte dazu. In ihrer spärlichen Freizeit hält sie Geräteturnstunden für Kinder. Wer noch mehr über sie erfahren möchte, sei auf ihre Homepage verwiesen:

<http://oeh.tu-graz.ac.at/~ullib> oder

<http://oeh.tu-graz.ac.at/et>

Personalia

Das Frauenreferat bedauert, daß seine langjährige Mitarbeiterin Karin Roschker als derzeitige Finanzreferentin an der HTU keine Zeit mehr hat, aktiv bei uns mitzuarbeiten. Wir wünschen ihr alles Gute bei Ihren neuen Aufgaben!

Weiters bedauern wir, daß Irene Stadler aufgrund ihrer demnächst bevorstehenden Studienabschlusses ihre aktive Mitarbeit am Frauenreferat beendet hat. Viel Erfolg bei der Diplomprüfung (und überhaupt ;)!

FIT – Frauen in die Technik

Zum 8. Mal hat auch heuer wieder das FIT-Projekt vom 8. 2. bis 11. 2. stattgefunden.

FIT, was ist das?

FIT ist ein Technikschnupperprogramm für Schülerinnen der 7. und 8. Klasse der AHS und 4. und 5. Klasse der BHS. Das Ziel dieses Projektes ist es, über Studienmöglichkeiten der TU-Graz, Montanuniversität Leoben und Fachhochschulen sowie über Kollegs an den HTL's als auch über anschließende Berufsmöglichkeiten zu informieren.

Montag Vormittag wurden den über 500! Teilnehmerinnen die einzelnen Fachrichtungen der oben genannten Universitäten und Schulen präsentiert. Anschließend fand eine sehr gelungene Mathematikvorlesung statt.

Zu Mittag konnten die Schülerinnen bei einem Buffet mit Studentinnen und Absolventinnen über den Studienablauf plaudern.

Am Nachmittag sowie an den darauffolgenden Tagen fanden Institutsbesichtigungen, Exkursionen zur Montanuniversität, zu Fachhochschulen und zu HTL's statt. Auch eine Betriebsbesichtigung bei Siemens war möglich.

Die stetig steigenden Teilnehmerinnenzahlen (7 Teilnehmerinnen 1992, über 500 Teilnehmerinnen 1999) zeigen, daß junge Frauen die gebotenen Informationsmöglichkeiten des FIT-Programms nützen und immer öfter technische Studienrichtungen in ihre Berufsplanung miteinbeziehen.

Anita, Kerstin

Herta Firnberg Stellen

Herta Firnberg-Stellen sind vom Bund finanzierte Stipendien, die Frauen zur Verfügung gestellt werden, um ihre wissenschaftliche Weiterbildung (Habilitation) zu ermöglichen. Wir freuen uns, daß eine dieser Stellen an die TU Graz (Techn. Chemie) gegangen ist!

Angelika